



ETUDE DU CAP
DIANTIPES

Pièces	9 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	84493061
Prix	1 490 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

Propriété composée de 2 maisons jumelées et d'une maison de 30m² sur 1750 m² de jardin, Piscine et vue Mer.L'ensemble peut-être uniformisé pour devenir une propriété d'exception.Dans la maison principale :Vaste séjour et Salon d'hiver, cuisine,Chambre de Maître avec cheminée, vue mer accès terrasse et sa salle de bain ouverte.Chambre et salle de douche.Dressing.Appartement indépendant en rez-de-jardin cuisine chambre douche.La seconde maison est composée d'une entrée séjour cuisine deux chambres salle de doucheretrouvez également la dernière maison de 30m².

We are delighted to offer for sale a property composed of 3 houses and benefiting from panoramic sea views.The Main house comprises: the entrance hall, the living room and veranda, fully equipped kitchen, 2 bedrooms, 1 bathroom and 1 shower room. Dressing room. Self catering apartment with kitchen and shower room.Second house consists of an entrance, living room, a kitchen, 2 bedrooms and 1 shower roomLovely terrace with sea views.Maisonette of 30m²The set overlooking the seaLand 1750 m² with a Swimming pool

ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 BOULEVARD DU MARECHAL LECLERC - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

